

El Estado como botín

Señor Director

Recientemente, el futuro ministro del Interior ha denunciado el nombramiento a última hora de personas afines al actual gobierno para cubrir vacantes en diversas instituciones públicas. Una de ellas es la Subsecretaría de las Fuerzas Armadas, que trata temas altamente sensibles para el país, donde el subsecretario militante del PC abrió concurso para dos vacantes, cuyo proceso finaliza el próximo 17 de febrero y cuatro contratados en diciembre, todos con sueldos millonarios.

Este tipo de situaciones no solo resultan preocupantes desde el punto de vista ético, sino que también evidencian el aprovechamiento del gobierno para asegurar cargos de personas cercanas a sus convicciones políticas, lo que refleja una de las peores prácticas en la gestión pública: “la utilización del estado como botín de la izquierda”.

Es necesario un cambio urgente. La transparencia y meritocracia deben ser los pilares fundamentales de cualquier proceso de selección de personal. Espero que este tipo de situaciones sea tomada en cuenta por la Contraloría General de la República, entidad que tiene la responsabilidad de velar por el buen funcionamiento de nuestras instituciones.

Eduardo Villalon Rojas